

Groupe " Berck Passionnement "

A BERCK ON RESPIRE A NOUVEAU LA VIE CET ÉTÉ

Le slogan qui animait notre ville jadis, trouve un sens tout particulier sur la route qui s'est ouverte à nous vers un retour à une vie normale.

Tomber le masque, pour revoir les sourires, pour respirer sans contrainte, sans crainte, ce rêve devient une réalité !

Nous souhaitons donc à toutes et à tous de retrouver ces moments de vie qui nous ont tant manqués.

Les congés seront pour certains d'entre vous synonymes de vacances à l'étranger ou en France. Beaucoup de Berckoises et de Berckois vont suivre la tendance nationale vers des destinations franco-françaises dans nos belles régions si riches culturellement et redécouvriront les terroirs qui font de notre pays la première destination au monde lors des 20 dernières années.

Mais, pour certains d'entre vous, partir sera impossible, occupés par la reprise d'activité que nous espérons forte dans le secteur du tourisme si vital à notre ville même si l'activité hospitalière et médico-sociale

complète cette force indéniable pour Berck et son rayonnement. Mais il y aura aussi les victimes de la crise économique qui resteront à Berck-sur-Mer ...

Pour eux, il faudra penser à gérer le quotidien tant bien que mal, et nous pensons très fort à eux.

Pour toutes et tous, il y aura tout de même un bonheur immense : celui de profiter de notre plage reconnue comme l'une des plus belles du monde.

L'acteur français Richard BOHRINGER avait affirmé lors d'un passage à Berck, que de tous les couchers de soleil qu'ils avaient pu observer au cours de sa vie, celui de Berck était le plus beau.

Que cet été soit synonyme de convivialité, de détente avec vos familles, vos ami(e)s.

Si vous le pouvez, profitez aussi de notre cinéma, de notre théâtre, de nos restaurants, de nos bars.

Jean-Luc BOUVIER
BERCK PASSIONNEMENT
06 71 79 04 50

Retrouvez-nous sur Facebook & Instagram :
berckpassionnement

Groupe " Ensemble pour Berck "

La situation sanitaire s'améliorant, nous retrouvons peu à peu une vie normale tout en devant rester sur nos gardes afin que cette épidémie soit rapidement et définitivement derrière nous. La vaccination se poursuivra d'ailleurs dans notre centre municipal ouvert dès le démarrage de la campagne de vaccination, en lien avec la Fondation Hopale.

Durant les semaines à venir, chacun aura l'envie et le besoin de prendre le temps, de profiter de la plage et des atouts de notre ville. A travers les expositions, les animations, les activités, les spectacles et les évènements proposés cet été, nous sommes convaincus que chacun pourra apprécier ces bons moments retrouvés.

Ces derniers jours sont également marqués par le démarrage des travaux de création de la piste d'athlétisme et la modernisation du terrain synthétique, après la rénovation énergétique du Palais des Sports, les créations des salles de tennis de table

« Jacques Marienne » et de gymnastique « Jean Brevière ». Avec les équipements sportifs de plein air, ce sont autant d'infrastructures qui bénéficieront aux jeunes et aux moins jeunes de notre ville.

Cotés aménagements urbains, de nombreux travaux démarreront d'ici quelques semaines, projets qui amélioreront encore l'attractivité et la qualité de vie dans notre ville et sur lesquels nous reviendront prochainement.

Nous poursuivons notre action avec enthousiasme et détermination pour transformer en réalisations les projets pour lesquels vous nous avez élu.

Nous vous souhaitons une agréable période estivale sous le ciel de notre ville et vous invitons à profiter durant les prochaines semaines du « Souffle de bien-être » à Berck-sur-Mer !

Le groupe Ensemble pour Berck - Majorité Municipale